

学校だより

# と き わ



令和元(2019)年度 9月号

岸和田市立常盤小学校

TEL : 072-427-4954

発信専用 : 070-6800-0681・070-6800-0682・090-3905-2737

(発信専用にかけても無音状態になりつながりません。電話は固定へお願いします。)

新たな気持ちで2学期を迎え、基本的なことからていねいに

## 「信頼」と「けじめ」を大切にして、学習と行事に全力！

昨年のこの時期は、台風21号を数えていました。今年の夏は、11号です。猛暑も少しやわらぎました。しかし、予期せぬことが起こるのも事実です。子どもたちの安全・安心のために、日ごろの備えと柔軟な思考・行動が大切な時代です。学校でも、非常変災時の「児童引き渡し」訓練を行うなど、適切な対応をとるよう努めてまいりますので、ご協力をお願いします。

例年よりも1週間短い夏休みが終わりました。学校が始まり、友だちや先生に会える喜び、新しい学習や行事への期待感を持って、子どもたちは「おはようございます！」と元気に朝の挨拶をして校門を歩いていきます。運動会、修学旅行・遠足、音楽会、お祭等、行事が目白押しの2学期。どの行事も一人ではできません。各クラス・学年で、一人ひとりが相手を理解し、信頼し、助け合うことが大切になります。力を合わせる喜びを味わう2学期にしたいものです。

一方、行事が多くなると、生活面や学習面でゆるみ(不安定さ)が出がちです。忘れ物(教科書、名札、宿題等)、掃除さぼり、やさしさのない言葉等が心配です。子どもたちには、2学期初めの新たな気持ちで、けじめをつけてやるべきことをやる、そう心に誓ってほしいと思います。

今年度も、教職員は、夏季休業中の研修会で、学習指導や生徒指導、特別支援教育、人権教育等について学びました。学校全体で内容を共有し、今後の教育活動に生かしていきます。

保護者、地域の皆様、夏休みの間も、子どもたちの見守り・ご指導ありがとうございました。「おはよう」「さようなら」「ありがとう」等のさりげないあいさつがもっともっと飛び交う学校にしたいと思いますので、ご家庭や地域でもご協力をお願いします。行事が盛りだくさんな2学期も、学校の教育活動へのご理解、子どもたちの見守りをよろしくお願いします。 【篠本 治久】

### 8・9月の行事予定

※○数字は○時間目を表しています

月日	曜日	行事	PTA行事	月日	曜日	行事	PTA行事
8月26日	月	始業式 登校指導(専) 2h授業下校11:00		9月14日	土	9月祭礼	
8月27日	火	登校指導(6) 給食開始 短縮4h 下校訓練13:30		9月15日	日	9月祭礼	
8月28日	水	登校指導(5) 5時間授業 応援団誓い打合せ⑥ アラート試験11:00		9月16日	月	敬老の日	
8月29日	木	登校指導(4)		9月17日	火	応援団誓い練習ロング体育館 2年放課後教室⑥	
8月30日	金	登校指導(3)		9月18日	水	避難訓練予備日③	
9月2日	月	登校指導(2) 安全点検 6年二計測		9月19日	木		
9月3日	火	登校指導(1年) 5年二計測		9月20日	金		
9月4日	水	応援団誓い打ち合わせ14:35- 15:20 3年二計測		9月23日	月	秋分の日	
9月5日	木	避難訓練③(880万人訓練 11:00-地震) 4年二計測		9月24日	火	2年放課後教室⑥	
9月6日	金	JA引落 2年二計測	実行委員会	9月25日	水	委員会前期4/4⑥	
9月9日	月	4年社会見学 1年二計測		9月26日	木	児童校内作品展② 学習参観 13:40-	PTA役員選出 くじ13:00 教育講演会
9月10日	火	2年放課後教室⑥ 3年サンエー見学⑤⑥ 二計測予備		9月27日	金		
9月11日	水	応援団誓い練習ロング体育館 引き渡し訓練⑤14:00- (雨天中止)		9月29日	日	試験曳き	
9月12日	木	なかよしタイム③2/4		9月30日	月	運動会特設割り当て開始 朝ボール遊び禁止~10/18 クラブ前期4/4⑥	
9月13日	金	応援団誓い練習ロング体育館 3年サンエー見学⑤⑥					

## 1年1組、2組教室のランドセル棚が新調されました！

夏休み期間中を利用して、1年1組、2組教室後ろのランドセル棚が新調されました！

木材コンビナート内の業者さんが、材料を子どもたちのために無償提供してくれました。この材料を使って、学校校務員さんが夏休み中に2教室の古いランドセル棚を撤去し、新しいランドセル棚をつくってくれました。子どもたちが使いやすいように棚のサイズを一回り大きくしてくれました。新しくなったこの棚をぜひ大切に使うと願っています。

1年3組、4組教室のランドセル棚も順次新調していきますので、楽しみに！！



## 8月22日に 常盤小学校保健委員会を開催しました。

去る22日に、常盤小学校の子どもたちの健康増進と学校での保健安全、体育の取り組みを推進していくことを目的として、常盤小学校保健委員会を開催しました。

「専門委員」として、学校医、学校歯科、学校薬剤師に、「PTA代表」として、会長、副会長、保健委員長の出席していただき、学校からは、校長、教頭、養護教諭、保健主事、栄養教諭、体育主任、給食主任が出席し、委員会を行いました。

委員会では、まず学校での取り組みについて報告を行い、その後、委員のみなさんから、質問や、ご意見、ご助言をいただきました。（以下に、一部抜粋しています。）

- ・食物アレルギーに対する対応では、引き続き、学校での丁寧な対応、職員間での情報共有が大切である。また、子どもが自分自身を守ることができるような指導も大切である。
- ・子どもが、足（指）の運動、足の感覚を高める、体を支える経験を学校で意識的に組み込むことは、子どもの身体の発達に有効である。
- ・足（指）の運動は、上記の効果以外に、巻き爪の予防、扁平足の予防にも効果がある。
- ・学校で実施している心と体のアンケートは、子どもの悩みを早期に発見するうえで有効。今後も丁寧に子どもに関わってほしい。



いただきましたご意見、ご助言を学校の取り組み生かしていきたいと思っております。

## 少しずつ、涼しくはなってきましたが・・・

今年度から、2学期の開始が1週間早くなりました。8月が後半に入り、朝夕は少しずつ過ごしやすくなってきました。コオロギの鳴き声も聞かれ、少しずつ秋が近づいているのを感じています。

とはいえ、日中はまだまだ厳しい暑さが続いています。運動会へ向けての練習も本格化してきます。熱中症を予防するため、こまめな水分補給を心がけたいと思います。お茶を多めに持たせていただきますようお願いします。